

# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## Centre d'hébergement de Saint-Jean-de-Matha Aménagement de salles sensorielles

---

**Joliette, le 21 mai 2019** — Le Centre d'hébergement de Saint-Jean-de-Matha (Piedmont) du CISSS de Lanaudière a procédé le 16 mai dernier à l'inauguration de deux salles sensorielles destinées aux résidents ayant des troubles de comportement, tels que l'errance.

Soutenu financièrement par la communauté, les Chevaliers de Colomb, plusieurs commanditaires et le comité du milieu de vie du CHSLD, ce projet a vu le jour grâce à l'implication d'un groupe d'étudiants en éducation spécialisée du Cégep régional de Lanaudière à Joliette.

Aménagées dans le but de favoriser l'émergence de souvenirs chez les personnes âgées, les salles sont décorées de paysages et d'objets d'autrefois. D'anciennes émissions de télévision y sont également présentées. Ces images du passé font plaisir aux résidents et contribuent à les apaiser.

Le CISSS de Lanaudière est fier de cette réalisation et tient à remercier les principaux acteurs qui l'ont rendue possible.

– 30 –

**Source :** Centre intégré de santé et de services sociaux de Lanaudière

**Renseignements :** Pascale Lamy  
Adjointe au PDG - relations publiques et chef du service  
des communications par intérim  
Centre intégré de santé et de services sociaux de Lanaudière  
Téléphone : 450 759-5333, poste 2685  
[pascale.lamy@ssss.gouv.qc.ca](mailto:pascale.lamy@ssss.gouv.qc.ca)